



**Peña Xochitiotzi Alex**

**Jiménez Ruiz Sergio**

**Medicina tradicional mexicana.**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Antropología Médica II**

**2° "B"**

# Medicina Tradicional Mexicana

El apoyo que recibe la medicina tradicional mexicana, el que tiene sustento en el impulso que a ella ha demostrado la Organización Mundial de la Salud que incluso tiene un documento sobre la estrategia de apoyo a medicina tradicional y alternativa con objetivos fijados hasta 2023. Con la intención de que se vea el valor del otro modo de terapéutico más que por donación para la atención de más que me ocupa es importante para saber la enfermedad que tengo, no se trata de un tipo de adquisición mexicana de un modo de entender el tipo de una de las cosas de medicina tradicional y herbolario, promovidos por el gobierno de apoyo de medio que ofrecen terapias, cura de ensayo, terapias de curación, y otros procedimientos, constante distinguibles en el marco de la medicina tradicional en México en una visión de futuro del más de proporcionar medicina para la comunidad mexicana el mal que padecemos con ayuda del ritual mesoamericano que se ven en en anécdotas para encontrar patrones en granos de maíz, semillas, sobre la mesa al doctor al par de semillas, espantita consultas del tema de raíces del H2N1 cuando ocurrió su propagación en 2009 y muestra del término de sanación del sistema nacional de salud y de interacción en la red en el libro de uso, la medicina por que este tipo de tratamiento está buscando de nuevos apoyo gubernamental desde hace varios años ya

= La medicina no debe tener apellido de sexo. Lo mismo medicina que debe estar sustentada por el estado por el gasto público, es la que representa en evidencia la realidad. La OMS apoya la implementación de la medicina tradicional mediante el fomento de su utilización de la medicina tradicional mediante "el fomento de su utilización basada en pruebas científicas", pero en todo esto cuando en lo que se refiere a ciencia, podría decirse que a la medicina tradicional, nace desde el momento, la doctora Claudia Parra de León del de la Unidad de Análisis Ambiental de la UNAM usa la palabra chamane para referirse a un usuario de la medicina tradicional. Parece una entrada desde, pero explica la palabra que rodea con una de medicina que es igual mientras que desde un punto de vista de la medicina alopática, es decir la que es el típico un artista boricua en un mundo pequeño en donde a veces hay millones de personas al rededor del mundo que recurren a la medicina tradicional con razón porque tienen un due conocimiento de que el conocimiento científico que tienen los chamanes es tan valioso como el conocimiento científico. Desde donde se parte de vista la medicina tradicional debería de considerarse también como medicina científica que los curanderos de todo ha llegado a determinar la equidad de la elementos naturales que ayudan a hacer de la mano, el uso y la repetición, y como que los científicos no hacen

apropiado del término "centenario", pero yo creo que  
es "conocimiento", no se trata solo de los centenarios  
ahora se trata de los "parámetros" yo creo que los  
parámetros se han apropiado de qué es medicina  
y la de ella se está promoviendo de alguna manera  
porque, nuevos estudios clínicos los OMS aunque  
respaldar la importancia de la medicina tradicional  
el sistema de salud con de los estudios médicos  
no están de acuerdo con la academia como parte  
de la medicina, especialmente la OMS detalla que  
cada país debe además de reconocer los  
servicios de las medicinas tradicionales y establecer  
cualquier dato probatorio, bien sea histórico tradicional  
o científico que respalde o invalide uno u otro  
lado, desde ahí la aprobación de la comunidad  
temprana no es equivalente a aprobación científica  
la validación ya sea a través de métodos históricos o  
científicos debe perseguirse. En México, aunque  
hay mucha investigación sobre herbolarios sobre  
mal de ojo, letargo de niño, cura del embarazo  
mal de ojo & tiempo con buena noche, algunos  
centenarios que han estado sucediendo no se han  
nada se han reconocido de validación, sobre la importancia  
que hay en cada uno de estos ejemplos (como el  
e implícito desde el gobierno de la ciudad) tal  
como lo establece la Organización Mundial de la  
salud en su estrategia, la medicina de plantas  
y Banjar orgánicos y comunidades indígenas  
reconocida. Espero por un "reglamento" de su estructura  
investigativa

## Bibliografía

Saldaña, S. (2020, enero 29). *Medicina tradicional en Mexico: entre pseudociencia, magia, cultura y charlatanería*. Com.mx; Xataka México.  
<https://www.xataka.com.mx/medicina-y-salud/mal-ojo-tronada-angina-empacho-padecimientos-oficiales-mexico-charlataneria-medicina-tradicional>